

NAMUR

Un roman pour l'ancien homme de loi

[Home \(https://www.lavenir.net\)](https://www.lavenir.net) > [Régions \(https://www.lavenir.net/regions\)](https://www.lavenir.net/regions) > [Namur \(https://www.lavenir.net/regions/namur\)](https://www.lavenir.net/regions/namur) [Namur \(https://www.lavenir.net/regions/namur/namur\)](https://www.lavenir.net/regions/namur/namur) - Hier à 06:00 - J.-F.Lah - L'Avenir

🕒 Lecture 2 min.

a



«La force ancestrale» est le premier roman du Namurois Jean-Luc Rousseau.
ÉdA – 501404065353

Ancien avocat et magistrat, le Namurois Jean-Luc Rousseau est passionné par l'écriture. La force ancestrale est son premier roman...

Aussi loin qu'il s'en souvienne, Jean-Luc Rousseau a toujours aimé écrire. Tant lorsqu'il était étudiant en droit, que lorsqu'il exerça ensuite comme avocat, substitut du procureur du Roi et de l'auditeur du travail et enfin de juge au tribunal du travail. «*L'écrit fait partie de notre métier, explique le Namurois. Comme avocat, on est amené à rédiger des conclusions et, comme magistrat, des jugements. J'ai toujours aimé l'écriture et elle a toujours fait partie de ma vie professionnelle. Et puis, un jour, je me suis dit pourquoi ne pas écrire pour mon plaisir.*»

Passionné, entre autres, par les matières sociales, les questions familiales, la quête identitaire, la psychologie et la communication, celui qui officie aujourd'hui comme médiateur familial a donc décidé de franchir le pas en écrivant *La force ancestrale*, son premier roman publié aux éditions Academia.

Une double intrigue

PUBLICITÉ



Angell, le vélo électrique le plus sûr au monde.

[En Savoir Plus](#)

Angell - Sponsored

Qualifié de fluide, de concis et de limpide, le style de Jean-Luc Rousseau est mis ici au service d'une histoire intrigante, émouvante, mais également pleine d'humanité, dans laquelle s'entrelacent une intrigue judiciaire et une intrigue personnelle et familiale. Construite à l'instar d'une enquête sinueuse et mystérieuse, dont on ne sort jamais totalement indemne, celle-ci ne manque ni de suspense ni de rebondissements.

C'est que l'auteur ne cache pas que son ancien métier d'avocat et le monde judiciaire, d'une façon générale, ont été une source d'inspiration pour lui. Même si, confie-t-il, l'histoire proprement dite et les personnages du roman relèvent de la pure fiction.

Mais, comme tout le monde le sait, à commencer par les romanciers eux-mêmes, la frontière entre la réalité et la fiction est bien souvent plus ténue qu'on ne l'imagine. C'est sans doute ce qui fait que toute personne, un tant soit peu intéressée par la connaissance de soi et la quête identitaire, ne peut qu'être touchée, voire interpellée, par *La force ancestrale*.

L'ACTUALITÉ DE NAMUR ([HTTPS://WWW.LAVENIR.NET/REGIONS/NAMUR/NAMUR](https://www.lavenir.net/regions/namur/namur)) ([HTTPS://WWW.LAVENIR.NET/REGIONS/NAMUR/NAMUR](https://www.lavenir.net/regions/namur/namur))

**TOUTE-
LACTU/3520114**